

EPU Pentemont-Luxembourg



Le label Eglise verte a été lancé dans nos murs en 2017. Sensibilisés par des prédications et des conférences de nos pasteurs, nous avons lancé l'équipe Eglise verte en 2019.

Niveau Graine de sénévé : 2019

Niveau Lis des champs : 2020

Niveau Cep de vigne : 2023

Actions réalisées :

Weekend de paroisse avec les EEUdF sur le thème de la création 2019

Repas vert, tri dans les cuisines

Septembre 2021 à fin 2023 : le geste du mois, une feuille mensuelle avec une action écologique.



Il fut un temps où les choses étaient faites pour durer et où on jetait très peu. Le lait se présentait sous forme de bouteilles de verre consignées et livrées sur le pas de chaque porte. Le boucher enveloppait la viande dans du papier sulfurisé. Les meubles du salon duraient toute une vie. On reprisait pulls et chaussettes. Depuis 50 ans, nous sommes entrés dans l'ère du jetable. Symbole de la modémité, de progrès et de la libération des tâches ménagères, les produits jetables se sont généralisés : mouchoirs, rasoirs, stylos, vaisselle, mais aussi fast-fashion, H&M, Ikea.

Aujourd'hui nous savons que le tout jetable épuise les ressources et pèse sur l'environnement et le climat.



Crédit : <https://www.ecologie.gouv.fr/leconomie-circulaire>



Fresque du climat (article dans le journal La Vie !)
Atelier MyCO₂
Cycle de conférences, 2023

Nos projets à venir :

Arbre à grâces où chacun peut accrocher un papier décrivant un geste fait pour la création, un émerveillement devant la beauté de la nature, une prière pour la planète.

Culte des moissons pour la 6^{ème} année



Nos conseils pour une démarche Église verte qui se développe et qui dure dans le temps :

Un lien fort avec le conseil presbytéral et les pasteurs

Une présence régulière aux cultes

Forte mobilisation de la commission travaux

Contact de la responsable Église verte :
Annette Preyer, ap@preyer.fr